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 De los 217 municipios de Puebla, solamente 18 tienen Centros de Bienestar Animal, por ello 
desde la administración estatal se planteará una iniciativa para que los Ayuntamientos estén 
obligados a cumplir con esta normativa, según lo anunció el gobernador Sergio Salomón 
Céspedes Peregrina. 
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En Tepeaca, BUAP y gobierno del estado En Tepeaca, BUAP y gobierno del estado 
inauguran edificio de Licenciatura en Derechoinauguran edificio de Licenciatura en Derecho
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Empresarios poblanos 
piensan vender o 
cambiar terreno de la 
zona Atlixcáyotl
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IMSS Puebla, con 
el 2.1% del registro 
nacional de afiliadas 
trabajadoras del hogar

Con una inversión de 22.8 mdp, Eduardo Rivera Con una inversión de 22.8 mdp, Eduardo Rivera 
inauguró los parques del Migrante y Analcoinauguró los parques del Migrante y Analco
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MORENA: EN ESTE GOBIERNO EL MORENA: EN ESTE GOBIERNO EL 
PRESUPUESTO SE IMPLEMENTA PRESUPUESTO SE IMPLEMENTA 
PARA ABATIR DESIGUALDADESPARA ABATIR DESIGUALDADES

  El diputado Ignacio Mier afirmó que la agenda legislativa de Morena 
y sus aliados continuará con el objetivo de beneficiar a los sectores 
más vulnerables de la población.
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La Auditoría Superior del Estado está obligada 
a pronunciarse por boquetes financieros

  El gobernador Sergio Salomón consideró que la Auditoría tiene la obli-
gación de pronunciarse, después de que la titular de la ASE, Amanda Gómez, 
se excusó de hablar sobre las irregularidades financieras de la adminis-
tración de Miguel Barbosa Huerta.
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“Veo difícil que “Veo difícil que remontenremonten  
conservadores”: Martí conservadores”: Martí 
Batres asegura que Xóchitl Batres asegura que Xóchitl 
Gálvez no representa Gálvez no representa 
competencia rumbo a 2024competencia rumbo a 2024
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EN ESPAÑOL
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Comerciantes del 
CH piden cumplir en 
tiempo rehabilitación 
de las calles

  Obras en el Centro Histórico 
dejaron al descubierto vestigios 
arqueológicos
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En el Verde,  con 
huellas de violencia 
y atado ubican el 
cadáver de un hombre

  El presidente Eduardo Rivera Pérez, acompañado del secretario de 
Gobernación estatal, Javier Aquino Limón, realizaron la inauguración del 
Parque del Migrante y el Parque de Analco, proyecto que tuvo una inversión 
de 22.8 millones de pesos.

  Contratos leoninos del Museo Barroco, CIS y Plataformas Audi lastiman 
las finanzas de Puebla, gobernador.
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Limpian barrancas de Puebla capital, Limpian barrancas de Puebla capital, 
retiraron más de 136 toneladas de retiraron más de 136 toneladas de 

residuos sólidos urbanos, maleza y carrizoresiduos sólidos urbanos, maleza y carrizo
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ANGELOPOLITANAS

Mañana miércoles habrá candidata o candidato presidencial de Morena 
y aliados, ayer concluyó el levantamiento de la encuesta en el país 
El gobernador Sergio Salomón Céspedes reconoció que hubo tres inci-
dentes en Puebla, duramente la aplicación de la encuesta para definir al 
presidenciable, que competirá en la contienda electoral de 2024. 
“Yo puedo decir que se desarrolló en completa calma, se tuvieron 3 
incidentes menores, pero no más en todo el Estado, se concluye hoy (4 

de septiembre) el llamado es que haya un gran respeto, que dejemos que la 
ciudadanía decida”, declaró. 
Mario Delgado, presidente de Morena, informó que el 100 por ciento se alcanzó 
ayer lunes, como lo había acordado la Comisión de Elecciones. Informó que la rea-
lización de las encuestas de Morena ha sido un reto y un proceso sin precedentes, 
cuyo único objetivo es conocer la decisión del pueblo de México sobre quién debe 
continuar con la transformación iniciada por López Obrador.

El gobierno de Puebla recibió contratos leoninos de las deudas por los pro-
yectos del Museo Barroco, Centro Integral de Servicios y Plataformas 
Audi, que no pueden ser anulados, por ello, la actual administración debe 
seguir realizando los pagos.
El gobernador Sergio Salomón Céspedes comentó que estos contratos 
están “bien amarrados” y no pueden ser rescindidos, por ello, se busca 
una renegociación sobre los pasivos, sin embargo, no se encuentra a la 
empresa responsable.

Reconoció que es favorable impulsar proyectos de infraestructura en Puebla, no 
obstante, criticó la forma en que fueron impulsados por el gobierno de Rafael Moreno 
Valle, ya que, estos tres proyectos fueron ejecutadas a través de los esquemas de 
Proyectos de Prestación de Servicios y de Asociación Público-Privada.
Comentó que, según el monto original que se tenía por las tres obras, se ha redu-
cido en gran parte con las condiciones que tenían en un principio, y a través de la 
Secretaría de Planeación y Finanzas se analizan alternativas, para que la economía 
del gobierno sea más flexible.

La dimisión de Margarita Gayosso Ponce y Carlos Palafox Galeana como 
titulares del Tribunal Superior de Justicia y el Consejo de la Judicatura, 
del Poder Judicial, y la llegada de María Belinda Aguilar Díaz representa 
más trabas para el caso Cecilia Monzón Pérez.
Dichos cambios calificados como “abruptos” en los órganos que confor-
man el Poder Judicial, de acuerdo con la hermana de la víctima, Helena 
Monzón, suponen un retroceso en la impartición de justicia sobre el crimen 

perpetrado el año pasado en San Andrés Cholula.
Preocupa que desde 2011, María Belinda Aguilar Díaz fue ligada a un apoyo 

recibido por parte de diputados del PRI para llegar a la magistratura del Poder 
Judicial, partido político del que emanó Javier López Zavala, autor intelectual del 
asesinato de su expareja y madre del hijo de ambos, señaló Helena Monzón.
“[María Belinda], uno de los bastiones principales de López Zavala en el Poder 
Judicial; […además de la] relación con su impacto potencial en los casos presenta-
dos en curso y ponen sobre la mesa sospechas de influencia política en la toma de 
decisiones”, expresó en un comunicado.
Las recientes designaciones significan una inestabilidad, ya que durante el tiempo 
que el caso ha tomado curso, han pasado por el Tribunal Superior de Justicia tres 
titulares, siendo que la sentencia sobre Javier López Zavala aún no ha llegado.

Diputados federales y locales de Acción Nacional en Puebla hicieron un 
llamado para que se refuerce la seguridad en las más de 40 vías federales 
que conectan a la entidad con otras regiones del país.
Expusieron que desde los poderes legislativos federal y local se han hecho 
exhortos, ante los constantes registros de asaltos, especialmente en los 
tramos de la autopista México-Puebla y la Puebla-Veracruz.
El líder de bancada, Rafael Micalco, destacó que, en el caso del Congreso local, 
se aprobó la semana pasada un exhorto a las autoridades. En él, conside-
raron estadísticas del primer semestre del 2023 de la Guardia Nacional, 
que señalaron que tan solo en el tramo que va de San Martín Texmelucan 

a la capital, se registraron 335 robos.

Luis Donaldo Colosio, alcalde de Monterrey, rechazó buscar la candidatura 
presidencial de Movimiento Ciudadano.
Luego de meses de no definir su decisión rumbo a las elecciones de 2024, 
a pesar de ser mencionado en distintas ocasiones, ayer el alcalde se pro-
nunció al respecto en un evento con estudiantes de la UDEM.

De acuerdo con Colosio, la decisión fue tomada por tres razones, entre ellas el 
no querer ser el candidato que divida a la oposición.
“No voy a ser artífice de la división de una oposición, sería irresponsable”, dijo. 
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AGENTES REVISAN TERRENO 
CLAVE EN BUSCA DE 
DESAPARECIDOS EN NUEVO LEÓN
La búsqueda comenzó desde temprana hora y también estuvieron 
presentes agentes de Fuerza Civil, la Comisión de Atención a 
Víctimas e integrantes del colectivo Buscadoras Nuevo León

REDADA

KIM JONG-UN Y VLADIMIR PUTIN 
SE REUNIRÁN EN RUSIA PARA 
HABLAR SOBRE ARMAMENTO
Kim Jong-un, planea viajar a Rusia este mes para hablar con 
Vladímir Putin, sobre la posibilidad de que Pionyang entregue 
a Moscú más armamento

CÁNCERES HEMATOLÓGICOS 
GENERAN MÁS DE 4 MIL NUEVOS 
DIAGNÓSTICOS POR AÑO EN MÉXICO
De acuerdo con cifras de la OMS cada año hay 176 mil 
404 nuevos casos de mieloma múltiple y 474 mil 519 de 
leucemia a nivel mundial

CANCELAN EDICIÓN 2023 DEL 
FESTIVAL INTERNACIONAL DE 
CINE DE LOS CABOS
El Festival Internacional de Cine de Los Cabos no llevará a 
cabo su edición 2023 por falta de apoyos económicos

REDADA 3MARTES.05.09.2023                 @diariopuntual       www.diariopuntual.com



MARTES
05.09.2023
@diariopuntual 

www.diariopuntual.com

CIUDAD

4

En Tepeaca, BUAP y gobierno 
del estado inauguran edificio 
de Licenciatura en Derecho

Empresarios poblanos 
piensan vender o 
cambiar terreno de la 
zona Atlixcáyotl
Puebla, Pue. El Consejo Coordina-
dor Empresarial (CCE) en Puebla in-
formó que se analiza el destino del 
predio ubicado en la Reserva Atlix-
cáyotl.

Cabe recordar que este predio 
fue entregando en comodato por 
el entonces gobernador Melquiades 
Morales Flores a está cámara em-
presarial, para la construcción de 
una nueva sede del CCE,  una vez 
que  Rafael Moreno Valle,  asume 
la gubernatura se acordó la creación 
de un complejo empresarial en este 
predio, sin embargo este proyecto 
nunca se llevó a cabo.

El presidente Héctor Sánchez Mo-
rales mencionó que analizan  si el te-
rreno se venderá o se  intercambiará 
por otra propiedad o se construirá la 

-
nalice ya sabrá el destino del mismo.

“Estamos analizando que vamos 
a hacer con el predio, si lo vamos a 
vender, si vamos a construir o vamos 
a cambiar por otra propiedad”, con-
cluyó.  ALMA MÉNDEZ

Gracias a la suma de voluntades, entre la 
BUAP y los gobiernos municipal y estatal, 
ha sido posible el crecimiento de la infraes-
tructura física en las regiones del estado, 
para abrir oportunidades de estudio a los 
jóvenes del interior del estado. Tal es el 

-
cho, del Complejo Regional Centro de esta 
Casa de Estudios, destacó la Rectora María 

inmueble en el municipio de Tepeaca.
“Quiero agradecer al señor gobernador 

todo lo que ha hecho por esta comunidad; 
sin usted, sin esa mano acompañándonos, 
no podríamos hoy estar inaugurando este 
nuevo espacio para los jóvenes de la región”.

Gracias a la ampliación de la oferta 
educativa y a la dotación de espacios dig-
nos, la matrícula del Complejo Regional 
Centro creció en el último año, de 4 mil 
a 5 mil estudiantes, un hecho que no es 

resultado del azar, sino del apoyo de los 
gobiernos estatal y municipal para lograr 

“Para mí es importante inaugurar este 
espacio, con aulas dignas, porque repre-
senta una realidad que hace posible el 

para las familias al permanecer sus hijos 

para los jóvenes en sus lugares de ori-

En su mensaje, el gobernador de Pue-
bla, Sergio Salomón Céspedes Peregrina, 
reconoció en la suma de esfuerzos y vo-
luntades el camino para el desarrollo. Al 
Consejo Universitario, agradeció el respal-
do para trabajar de la mano de la BUAP, 
una institución centenaria que brinda una 
educación de calidad.

“Mi reconocimiento a todo lo que sig-

por su oferta educativa y hacer realidad 
la educación para más jóvenes”, expresó.

En compañía del gobernador Sergio 
Salomón Céspedes Peregrina, y de su 
esposa Gabriela Bonilla Parada; el presi-
dente municipal de Tepeaca, José Huerta 
Espinoza; los secretarios de Gobernación, 
Educación Pública e Infraestructura del 

-

Cedillo Ramírez cortó el listón inaugural 
del nuevo inmueble, en una ceremonia a 
la cual acudieron cientos de pobladores.

A su vez, el presidente municipal José 
Huerta Espinoza, señaló que el nuevo 

del trabajo en equipo y de importantes 

la región.  REDACCIÓN

Para exhibir tesoros culturales y naturales, llega el L’Étape de Puebla Tour de France

de Turismo, Marta Ornelas Guerrero, 
-

bla del Tour de France el domingo 10 de 
septiembre en la capital, Atlixco e Izúcar 
de Matamoros, así como el Tianguis In-
ternacional de Pueblos Mágicos del 22 al 

-
fornia, en donde se exhibirán los tesoros 
culturales y naturales de la entidad.

Señaló que cuando la entidad realiza 
eventos deportivos genera una derrama 
económica para hoteleros, restaurante-
ros y prestadores de servicios; mientras 
que la funcionaria detalló que ambos 
eventos marcarán un hito en la historia 

y en la promoción de Puebla como un 
destino de atracción turística a nivel in-
ternacional.

de France, la secretaria precisó que este 
evento de renombre a nivel mundial 
traerá a ciclistas de élite, talentosos y 
apasionados de diversos países, quie-
nes recorrerán carreteras y paisajes pin-
torescos, por lo que esta competencia, 
además de fomentar el turismo depor-
tivo, permitirá mostrar hacia el exterior 
la riqueza gastronómica, tradiciones y 
hospitalidad.

En tanto, el presidente en México de 

Neme Aziz abundó que en la justa de 
Puebla –que inicia a las 06:30 horas- se 
prevé la participación de mil 500 ciclistas 
en tres distancias como son: sprinter de 
40 kilómetros; media de 70 kilómetros y 
larga de 120 kilómetros, cuyas sedes son 
la capital del estado, Atlixco e Izúcar de 
Matamoros.

En el caso de la participación del Go-
bierno del Estado en el Tianguis Inter-
nacional de Pueblos Mágicos, Ornelas 
Guerrero enfatizó que este encuentro 
representa la oportunidad de mostrar 
al mundo entero los tesoros escondidos 
de los 12 municipios poblanos que tie-
nen esta distinción como son: Cuetzalan, 

Pahuatlán, Tlatlauquitepec, Huauchinan-
go, Xicotepec de Juárez, Zacatlán, Chig-
nahuapan, Atlixco, Huejotzingo, Teziut-
lán y San Pedro y San Andrés Cholula.

Precisó que, en este Tianguis, Pue-
bla exhibirá sus atractivos culturales y 
naturales, que van desde las calles ado-
quinadas de una de las mejores villas 
turísticas del mundo que es Cuetzalan, 
hasta las majestuosas pirámides de Cho-
lula. Además, se tendrá la oportunidad 
de compartir las tradiciones culinarias 
únicas, como los platillos tradicionales 
de mole poblano y los dulces típicos que 
han conquistado los paladares interna-
cionalmente.  ALMA MÉNDEZ
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COMERCIANTES DEL CENTRO HISTÓRICO PIDEN 
CUMPLIR EN TIEMPO REHABILITACIÓN DE CALLES

IMSS en Puebla con el 2.1% del 
registro nacional de afiliadas 
trabajadoras del hogar

Puebla, Pue- El Instituto Mexicano del Se-
guro Social (IMSS) en Puebla concentra 
el 2.1 por ciento del registro nacional de 
personas trabajadoras del hogar que es-

En rueda de prensa Ricardo Pérez 

-
sonas trabajadoras del hogar; por lo que, 

-

pago de las cuotas obrero patronales.

nuevo esquema es “obligatorio” para las 
personas empleadoras de trabajadoras 
del hogar, quienes deben quedar registra-
das desde el primer día que laboren, y el 
pago se efectúa de acuerdo al salario y 
los días laborados.

dar de alta en cualquiera de las cinco sub-

delegaciones con las que cuenta el IMSS 
en Puebla o a través de internet y la infor-

de acuerdo con el salario base que gana 
la persona, el cual contempla los siguien-
tes rubros: Riesgo de trabajo, enfermeda-
des y maternidad, invalidez y vida que es 
cuando la persona trabajadora del hogar 
llega a fallecer.  

               ALMA MÉNDEZ

Puebla, Pue- El Consejo de Comerciantes 

-
tarán a los locatarios, solo piden a la au-

toridad municipal el cumplimiento de los 

 El presidente José Juan Ayala Vázquez, 

informar de manera correcta para que no 

exista un descontrol en los ciudadanos.
-

dos y la gente se tiene que acostumbrar 
al nuevo cambio de sentido, una vez que 
el Ayuntamiento concluya con las obras 
del centro.  ALMA MÉNDEZ

Audi México 
nombra a Fernando 
Martínez titular del 
Departamento de 
Relaciones Corporativas
Puebla, Pue- La planta Audi México 

-
nando Martínez Wittig como titular 
del recién creado Departamento de 
Relaciones Corporativas en la cual 
se fusionan las áreas de Comuni-

-

-
partamento puede garantizar que 
ambas trabajen en sincronía, ali-
neadas con los objetivos generales 

que conduce a una mejor toma de 

y rendimiento general. Así, la comu-

aros, abre una nueva etapa luego 
de que Christine Kuhlmeyer regre-

Estilo de Vida y Licencias dentro de 

Jacobo Issa, vicepresidente de 
Recursos Humanos en Audi Méxi-
co: “Agradecemos el compromiso 
y el trabajo realizado por Christi-
ne Kuhlmeyer, al frente del área 

auguramos muchos triunfos en su 
nuevo desafío. Asimismo, damos la 

-
ttig con quien sabemos que impul-

de los proyectos de la planta Audi 
México”.

el primer mexicano en estar a la 
-

rativa de Audi México. Cuenta con 
una amplia trayectoria en la empre-

México trabajando como Especia-
lista en Tratados de Libre Comer-
cio; posteriormente pasando por 
la Jefatura de Aduanas, Tratados 
y Regulaciones de Libre Comercio; 
así como su rol inmediato anterior 
como Jefe de Aduanas, Tratados de 
Libre Comercio y Regulaciones In-
ternacionales y Control de Exporta-
ciones en Audi México; teniendo la 
responsabilidad de liderar proyectos 
importantes, así como de coordinar 
el plan del Tratado México-Estados 
Unidos-Canadá (USMCA por sus si-

 
       ALMA MÉNDEZ
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Los municipios serán obligados 
a tener Centros de Bienestar 
Animal para enfrentar maltrato

LA AUDITORÍA SUPERIOR DEL ESTADO ESTÁ OBLIGADA 
A PRONUNCIARSE POR BOQUETES FINANCIEROS

Contratos leoninos 
del Museo Barroco, 
CIS y Plataformas 
Audi lastiman las 
finanzas de Puebla
Puebla, Pue. El gobierno de Puebla reci-
bió contratos leoninos (injustos) de las 
deudas por los proyectos del Museo Ba-
rroco, Centro Integral de Servicios (CIS) 
y Plataformas Audi, que no pueden ser 
anulados, por ello, la actual administra-
ción debe seguir realizando los pagos.

El gobernador, Sergio Salomón Cés-
pedes Peregrina comentó que estos 
contratos están “bien amarrados” y 
no pueden ser rescindidos, por ello, se 
busca una renegociación sobre los pasi-
vos, sin embargo, no se encuentra a la 
empresa responsable.

Céspedes Peregrina explicó que en 
meses pasados se realizó una revisión 

-
cieras en las comisiones e intereses que 
se tienen que pagar.

Reconoció que es favorable impulsar 
proyectos de infraestructura en el Esta-
do de Puebla, no obstante, criticó la for-
ma en que fueron impulsados por el go-
bierno de Rafael Moreno Valle, ya que, 
estos tres proyectos fueron ejecutadas 
a través de los esquemas de Proyectos 
de Prestación de Servicios (PPS) y de 
Asociación Público-Privada (APP).

“El tema no son las obras, los so-
brecostos, lo que en su momento se 
aumentó indebidamente ello, hoy ya 
estamos en la siguiente etapa de rene-
gociación con ello, hemos analizado va-
rias veces cómo darle seguimiento con 
Audi, pero no encontramos a la empre-
sa”, dijo.

Comentó que, según el monto origi-
nal que se tenía por las tres obras, se 
ha reducido en gran parte con las con-
diciones que tenían en un principio, y 
a través de la Secretaría de Planeación 
y Finanzas (SPF) se está analizando 
alternativas, para que la economía del 

 SILVINO CUATE

Puebla, Pue. De los 217 municipios de 
Puebla, solamente 18 tienen Centros de 
Bienestar Animal, por ello desde la ad-
ministración estatal se planteará una ini-
ciativa para que los Ayuntamientos estén 
obligados a cumplir con esta normativa, 
según lo anunció el gobernador Sergio 
Salomón Céspedes Peregrina. 

El titular del Poder Ejecutivo comentó 
que son 199 Ayuntamientos que no cum-
plen con este requisito, a pesar de son los 
primeros respondientes, por ello, instruyó 
al consejero jurídico, Jonathan Ávalos y a 
la secretaria de Medio Ambiente, Desa-
rrollo Sustentable y Ordenamiento Terri-
torial, Beatriz Manrique Guevara, presen-
ten una iniciativa para obligar a los 217 
municipios a que tengan con un Centro 
de Bienestar Animal. 

“El primer respondiente en cualquier 
delito, llámese penal, social o en este 
caso de maltrato animal, sin duda son 
los municipios, hagamos lo nuestro (...) 
le voy a pedir al consejero una iniciativa, 

para que la hagamos llegar al congreso, 
y que se norme este tema, que se vuelva 
obligación, y que esto permita, sobre to-
dos en los municipios más grandes”, dijo.

En el uso de la palabra, la secretaria 
de Medio Ambiente, Beatriz Manrique 
Guevara explicó que en operaciones y 
funcionando, hay 13 centros: 2 unidades 
en Puebla, una en Acajete, Atlixco, Cuet-
zalan, Izúcar de Matamoros, San Andrés 
Cholula, San Martín Texmelucan, San Pe-
dro Cholula, Tecamachalco, Tepeaca, Te-
huacán, Teziutlán y Zacatlán. 

Aclaró que actualmente hay uno en 
construcción en el municipio de Libres, 
mientras que incompletos o inactivos son 
4, en Acatzingo, Cuautlancingo, Huauchi-
nango y Tochtepec. 

“Fuera de estos que he mencionado, 
los municipios no cuentan con ningún tipo 
de centro o unidad, para la atención y el 
seguimiento de bienestar animal, aun así, 
nosotros nos mantenemos trabajando de 
la mano de los gobiernos municipales, 

ofreciendo capacitación técnica y asesoría 
para emoción de sus reglamentos”, dijo. 

Asimismo, comentó que en caso de 
Enedina, la perrita del municipio de Hue-
jotzingo, ya se presentó la denuncia ante 
la Fiscalía General del Estado, por parte 
del Instituto de Bienestar Animal, además 
se aportó una valoración médica. 

Con relación al caso de maltrato animal 
en Izúcar de Matamoros, que fue herida 
por tener un alambre en su cuello, actual-
mente recibe atención médica, de igual 
forma se formalizó la denuncia. 

Por el caso del sujeto que disparó a 
cuatro perros, la secretaria comentó que 
están a la espera de lo que diga la Fisca-
lía, para aportar información y fortalecer 
la investigación. 

Respecto al caso de Cuautlancingo, del 
atropellamiento intencional de tres pe-
rritos, al exterior de un fraccionamiento, 
dijo que un animal perdió la vida, por ello 
el dictamen se está formalizando

         SILVINO CUATE

Puebla, Pue. El gobernador Sergio Salo-
món Céspedes Peregrina consideró que la 
Auditoría tiene la obligación de pronun-
ciarse, esto después de que la titular de 
la Auditoría Superior del Estado (ASE), 
Amanda Gómez Nava, se excusó de ha-

de la administración de Miguel Barbosa 

Huerta.
Como contexto, es importante men-

cionar que Amanda Gómez Nava fue se-
cretaria de la Función Pública del 29 de 
octubre del 2020 al 18 de mayo del 2022 
y posteriormente, el 19 de mayo del 2022 
fue electa titular de la Auditoría Superior 
del Estado en el Congreso de Puebla, por 

un periodo de siete años.
Según las limitaciones en el Periódico 

asunto del periodo comprendido entre 
el 30 de noviembre del 2020 al 18 de 
mayo del 2022 cuando fue secretaria de 
la Función Pública, podrá ser abordado 
únicamente por el titular de la Auditoría 
Especial Forense adscrita al mismo ente 

competencia dar información.
A pesar de lo establecido, el gober-

nador insistió en que la auditoría es una 
institución que no depende de una sola 
persona, y tiene contemplado en el marco 
legal como se debe rendir cuentas de to-
dos los gobiernos y funcionarios públicos.

“La Auditoría tiene la obligación de pro-

nunciarse como tal y hay diferentes entes 
que llevan a cabo eso para poderle dar 
respuesta con mucha puntualidad a la so-
ciedad de que fue lo que sucedió y como 
se ejecutó”, apuntó.

En otro tema, Céspedes Peregrina se 
pronunció a los señalamientos del presi-
dente Eduardo Rivera Pérez, quien ante-
riormente declaró que en su administra-
ción municipal no se pierden 600 millones 
de pesos, por la inversión que realizó Mi-
guel Barbosa Huerta a Banco Accendo.

El titular del Poder Ejecutivo resaltó 
que el alcalde de Puebla Capital debe ser 
crítico en todos los aspectos, incluyen-
do el período en que Rafael Moreno Va-
lle dejó una deuda pendiente al Servicio 
de la Administración Tributaria, donde se 
tuvo que pagar 2 mil 600 millones de pe-
sos.  SILVINO CUATE
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INCIDENTES MENORES 
EN PUEBLA DURANTE 
LA ENCUESTA DE 
PRESIDENCIABLES DE 
MORENA
Puebla, Pue. El gobernador Sergio Sa-
lomón Céspedes Peregrina reconoció 
que hubo tres incidentes en Puebla, 
duramente el desarrollo de la encues-

-
na, que competirá por la presidencia 
de la República, en la contienda elec-
toral del 2024. 

“Yo puedo decir que se desarro-
lló en completa calma, se tuvieron 3 
incidentes menores, pero no más en 
todo el Estado, se concluye hoy (4 de 
septiembre) el llamado es que haya 
un gran respeto, que dejemos que la 
ciudadanía decida”, declaró. 

El gobernador minimizó estos con-
tratiempos, pues dijo que se trataron 
de incidentes menores, los cuales 
ocurrieron por “la falta de pruden-
cia, no de los aspirantes” sino, de los 
equipos de los aspirantes. 

“Hubo incidentes menores que no 
pasaron a mayores, todo esto es con 
base en la falta de prudencia, no de 
los aspirantes, a veces de los equipos 
de los aspirantes, no pueden contro-
lar todo, pero gracias a Dios no pasó 
a mayores”, dijo. 

-

-
mingo en el 80 por ciento de la muestra 
levantada, y el 100 por ciento se alcan-
zará este lunes, como lo había acorda-
do la Comisión de Elecciones.

Informó que la realización de las 

y un proceso sin precedentes, cuyo 
único objetivo es conocer la decisión 

continuar con la transformación inicia-

y miércoles 6 se iniciará la apertura 

transparencia, tal como lo acordó el 
Consejo Nacional, y los resultados se 
presentarán el 6 de septiembre.

Enfatizó que no hay, ni habrá re-
sultados parciales, por lo que nadie 
puede adelantar información en ese 
sentido, por ello, pidió paciencia, uni-
dad y respeto.  SILVINO CUATE

Morena: en este gobierno el 
presupuesto se implementa 
para abatir desigualdades

El diputado Ignacio Mier afirmó que la agenda legislativa 
de Morena y sus aliados continuará con el objetivo de 
beneficiar a los sectores más vulnerables de la población

El coordinador del Grupo Parlamentario 

que es evidente el avance hacia un nuevo 
pacto social con la Cuarta Transforma-

los legisladores acompañan al mejor pre-

-
moverá y continuará con el objetivo de 

-
bles de la población y adelantó que en 

Económico 2024, que continuará siendo 
responsable, realista y equilibrado.

-

tiene que ver con una ideología y porque 
es ahí donde se decide privilegiar a los 

-
puesto es el único instrumento redistribu-
tivo del ingreso y de la renta que tiene el 

se implementa para abatir desigualdades.
“No nos equivocamos y por eso el país 

en términos económicos y en términos 

de bienestar está mucho mejor que hace 

En relación a reformas constitucionales 
que promoverán, señaló la necesidad de 
robustecer el artículo 17 para garantizar 
como un derecho humano la protección 
y búsqueda para las personas desapare-
cidas, además, se impulsará la armoniza-
ción de la legislación en materia de trata 
de personas.

También analizarán reformas de ca-
rácter social, como instituir el programa 
que apoya a personas con discapacidad a 

Igualmente revisarán la iniciativa para es-
tablecer que la pensión de adultos mayo-

años de transformación, la labor de las di-
-

rena ha estado enfocada en construir un 

de la presente administración federal, 

dejaron la pobreza.

Asimismo, el último año casi 12 mi-
llones de adultos mayores reciben 4 mil 
800 pesos bimestrales. Además, el salario 
mínimo creció en un 88 por ciento; hay 
más de 22 millones de personas inscritas 
en el Seguro Social; hay un registro de 
crecimiento del 3 por ciento a pesar de la 

-
neda más fuerte del mundo en relación 
con el dólar.

Igualmente se han invertido más de 
100 mil millones de pesos dirigidos a 
programas para la atender a los jóvenes. 

-
blica y educación hay datos que demues-
tran avances.

En ese mismo sentido, en Chiapas, Ta-
-

-
-

del país. 

-

-
ños propietarios. Y hay más de un millón 
de hectáreas sembradas en comunidades 
rurales; se impulsa la reforestación y la 
conservación del medio ambiente.

La campaña de Xóchitl Gálvez será imitada en Puebla
-

amplias posibilidades de que sea Eduar-
do Rivera Pérez el elegido, se replicará 
el mensaje de Xóchitl Gálvez, basado en 
tres aspectos: hablar con “la neta”, evitar 
las campañas de choque y golpeteo y dar 
un mensaje ciudadano. 

Destacó que este domingo, durante la 
entrega de constancia como candidata 

-

Ruiz una mujer fuerte, al haber logrado 

en el Ángel de la Independencia, más 
aquellos que se sumaron al festejo virtual 

desde sus estados.  

tiene una candidata presidencial, fuerte en 
Xóchitl Gálvez, en Puebla a la gubernatura 
se percibe la misma imagen de fortaleza 
con el actual alcalde Eduardo Rivera Pérez.

“Claro que tenemos una candidata 

candidata a la presidencia de la Repúbli-
ca, claro que Eduardo Rivera Pérez es un 
candidato fuerte para la gubernatura de 
Puebla, los tiempos si se tienen que res-
petar. Pero hoy el PAN está fuerte”.

país, como a nivel local, dentro de los pro-
cesos internos los tres partidos, PAN, Parti-

do Revolucionario Institucional (PRI), Par-
tido de la Revolución Democrática (PRD), 
tienen claro que no se debe perder el cami-
no y mantenerse unidos por este proyecto 

“Finalmente los que van hablar y van 

ciudadanía”, resaltó la panista al mencio-
nar que todos aquellos que se moviliza-
ron este domingo por Gálvez, llegaron por 
voluntad, sin acarreos o a cambio de un 
desayuno de torta y jugo.

-
dió esperar los tiempos, pero reconoció que 

del PAN para ganar la gubernatura de Puebla 
en los comicios del 2024.  AURELIA NAVARRO



MARTES.05.09.2023               @diariopuntual       www.diariopuntual.comPOLÍTICA8

PAN insistirá en llevar a 
auditora Gómez Nava a 
comparecer al Congreso

SON COMPAÑEROS 
QUIENES IMPULSAN 
LA CAMPAÑA “YO 
CON CLAU”, DICE 
CLAUDIA RIVERA
Puebla, Pue. La ex alcaldesa, Clau-
dia Rivera Vivanco defendió que son 
“compañeros de causa” los que es-
tán impulsando la campaña “Yo Con 
Clau” donde morenistas están llama-
do al presidente Andrés Manuel López 
Obrador respaldar que sea ella como 
fundadora del movimiento quien en-
cabece la candidatura a la guberna-
tura de Puebla para el 2024.  

Rivera Vivanco, sostuvo que este 
activismo que hombres y mujeres es-
tán haciendo en redes sociales a fa-
vor de su aspiración política-electoral 
sólo muestra la forma en que trabaja 
el movimiento cuando respalda los 
intereses de compañeros.

No obstante, la morenista recordó 
que este tipo de difusiones no son 
cuestionadas cuando las encabeza 
un hombre, un varón, un aspirante 
o candidato, pero si cuando la figura 
que se impulsa se trata de una mujer.

Recordó que, en el 2018, enfrentó 
ese tipo de cuestionamientos, pero 
ahora el relevo generacional tie-
ne que ser distinto por ello es que 
compañeros están buscando que se 
cumpla que a espacios de gobierno 
lleguen mujeres.  

“En el 2018, cuando quedó como 
candidata, dos preguntas me hicie-
ron: una, porque Morena había pues-
to una desconocida, la desconocida 
era yo, y era desconocida para un 
grupo de poder y familias políticas, 
pero no era desconocida para mis 
compañeros con los que llevo años 
trabajado”.

La segunda pregunta en el 2018 
dijo fue: “es si Puebla estaba prepa-
rada para ser gobernada por una mu-
jer, y esa fue una pregunta que nunca 
se hizo cuando gobernaron los hom-
bres, se hace solo cuando se intenta 
gobernar con las mujeres”.

Del proceso interno del partido 
Movimiento Regeneración Nacional 
(Morena), Rivera Vivanco afirmó que 
no hay más, se tienen que respetar 
los acuerdos nacionales para saber si 
Puebla es uno de los estados donde 
la gubernatura sea reservada para 
una mujer.

En cinco de nueve estados una 
mujer tendrá que encabezar los tra-
bajos por la coordinación estatal en 
defensa de la 4T, mecanismo que no 
sólo Morena debe tener claro, sino 
todos los partidos políticos que parti-
ciparán en el 2024 por la gubernatura 
de Puebla.  AURELIA NAVARRO

Puebla, Pue. El coordinador del Grupo 
Legislativo del Partido Acción Nacional 
(PAN), Rafael Micalco Méndez informó 
que se agotarán todos los mecanismos 
legales para lograr que la titular de la Au-
ditoría Superior del Estado (ASE), Aman-
da Gómez Nava comparezca por el hoyo 

Para esto, adelantó que ya están bus-
cando entablar un diálogo con otros par-

tener mayoría y poder cumplir con el ob-
jetivo, que es la realización de la compa-
recencia donde se transparente y aclaren 

las dudas de lo ocurrido, pero sobre todo 

Micalco Méndez descartó que detrás de 
la postura del GLPAN se tengan intereses 
ajenos a conocer que fue lo que originó 

si quisieran, como oposición, “irse duros y 
a la cabeza” el tema daría para eso y más, 
pero esa no es la intención.  

Reiteró que dentro del PAN el tema 
está siendo tratado con “mesura, pruden-
cia, y responsabilidad”, de ahí que se está 
buscando, primero el mecanismo a utili-
zar y después, lograr que otras fuerzas 

políticas dentro del legislativo, respalda la 
intención.  

“Si creemos que es necesaria la com-
petencia, se tienen que aclarar las dudas, 
debe haber responsabilidades. Vamos a 
tratar de platicar con otras fuerzas políti-
cas, tratar de encontrar alguna coinciden-
cia para que se logre el objetivo de hacer 
que exista la transparencia”, citó.

diputados locales se reunirán para determi-
nar el mecanismo legal para que se lograra 
que Amanda Gómez, pese a su resistencia, 
si comparezca ante la LXI Legislatura. 

El viernes pasado, Amanda Gómez 

hablar sobre temas que involucren a toda 
la estructura del Gobierno del Estado, ar-
gumentando que desde el 2022 quedó 
“excusada” de opinar, supervisar, auditar 
y de cualquier tema que tenga que ver 
con el Ejecutivo mientras fue titular de la 
Secretaría de la Función Pública.

Para este domingo, 4 de septiembre, 
la dirigente estatal del PAN, Augusta 
Díaz de Rivera señaló que la resistencia 
de Amanda Gómez Navarra por com-

como titular de la Auditoría Superior del 
Estado (ASE).  AURELIA NAVARRO

ARMENTA TIENE LISTA PETICIÓN DE LICENCIA 
PARA BUSCAR CANDIDATURA A GOBERNADOR

Puebla, Pue. Alejandro Armenta Mier 

separarse del cargo como senador, solo 
espera que se publique la convocatoria 
para arrancar el proceso interno del par-
tido Movimiento Regeneración Nacional 
(Morena) por la gubernatura de Puebla 
para hacerla efectiva. 

El morenista se declaró respetuoso 
de los tiempos y rechazó la petición que 
hizo la ex edil, Claudia Rivera Vivanco de 
que los aspirantes a la gubernatura ya 

se separen de sus cargos para obtener 
ventaja en su imagen. 

el dirigente nacional de Morena, Mario 
Delgado, y el presidente del Consejo 
Nacional del partido, Alfonso Durazo, él 
también está a favor de que se “elimine 
el dedazo” en los procesos internos y no 
existan adelantados.

Destacó que él no será uno de los 
aspirantes que incurran en violentar un 
mandato, por lo que sabrá esperar los 

tiempos para que la convocatoria local 
sea publicada e iniciar así entonces el 
proceso interno por la gubernatura. 

“Si hay que hacerlo, yo lo tengo lis-
to desde cuando aún era presidente (…) 
yo no puedo violentar un mandato, hay 
que esperar a que salga la convocatoria, 
que el acuerdo nacional regule el acuer-

cargo”.
El morenista precisó que a partir del 6 

de septiembre cuando se conozca prime-
ro quien será el candidato presidencial 
de Morena, después sin duda vendrá un 
periodo de “reconciliación” para evitar 
que alguno de los aspirantes no favore-
cidos “se sienta lastimado”.

Indicó que después de esto, la dirigen-

los tiempos para los nueve estados donde 
habrá elecciones a gobernador, y junto 
con esto, si alguno se reservara para mu-
jer dicho espacio. 

Para cerrar, Armenta Mier dijo que la 
hipótesis sobre los tiempos, abre la po-
sibilidad de que el proceso local interno 

noviembre, o diciembre de este año, pero 
“no se sabe”, son tiempos de hipótesis y 
para tener precisión sobre esto, solo la di-
rigencia nacional.  AURELIA NAVARRO
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Con una inversión de 22.8 mdp, 
Eduardo Rivera inauguró los 
parques del Migrante y Analco

OBRAS EN EL CENTRO 
HISTÓRICO DEJARON 
AL DESCUBIERTO 
VESTIGIOS 
ARQUEOLÓGICOS
Puebla, Pue. Por la rehabilitación de 
las calles del cuadro de la Ciudad de 
Puebla, se han encontrado aparentes 
estructuras que datan de otros siglos, 
de igual forma se detectaron vasijas 
de otros tiempos, según lo informó la 
gerente del Centro Histórico, Bereni-
ce Vidal.

La funcionaria municipal explicó que 
entre los hallazgos que se han regis-
trado se encuentran un empedrado, 
posiblemente de años anteriores, no 

con expertos. 
“En la 16 de Septiembre donde sí, 

se ha encontrado un empedrado que, 
en su momento, el equipo de arqueo-
logía rendirá un informe a la Secretaría 
de Infraestructura y de Movilidad, para 
tener un detalle estos hallazgos que se 
han encontrado en la calle 16 de Sep-
tiembre”, dijo. 

Explicó que la localización de estas es-
tructuras se ha realizado en la calle 16 
de Septiembre, desde la 17 Oriente-Po-
niente, zona donde actualmente se están 
ejecutando los trabajos de rehabilitación. 

Comentó que el presidente Eduardo 

Instituto Nacional de Antropología e 

de que arqueólogos especializados es-
tén en la zona, y valoren los artículos 
encontrados. 

“Ha celebrado un convenio de sal-
vamento arqueológico con el Institu-
to Nacional de Antropología e Histo-
ria, desde hace varios meses se llevó 

acompañar con el equipo de arqueólo-
gos, el salvamento arqueológico en to-
das las obras del Centro Histórico que 
requieran de alguna excavación, de 
hacer este procedimiento de manera 
profesional”, dijo. 

Dijo que el INAH presentará un in-
forme a la Secretaría de Infraestruc-
tura y Movilidad, que encabeza Edgar 
Vélez Tirado, y una vez que concluya 
la rehabilitación, se dará a conocer for-
malmente qué hallazgos fueron detec-
tados.  SILVINO CUATE

La SSA Puebla reportó mil 208 casos 
de Dengue y 309 infectados por Covid
Puebla, Pue- La titular de la Secretaría de Salud, Araceli Soria 
Córdoba informó que no hubo nuevos casos de dengue en las 
últimas 24 horas, actualmente son mil 208 el número de perso-
nas con el virus.

En conferencia de prensa, la funcionaria estatal explicó que 
no hubo ninguna defunción, por lo que se mantiene en cuatro el 
número de decesos acumulados.

Explicó que, al corte del 3 de septiembre, no hay hospitali-
zados por esta enfermedad, sin embargo, pidió a los poblanos 
que viven en las zonas endémicas estar pendientes de cualquier 

-
dicas.

Respecto al reporte Covid-19, Soria Córdoba dio a conocer 
que hubo seis nuevos contagios y ninguna defunción a causa 
de la enfermedad.

Dijo que existen 309 casos activos, entre ambulatorios y hos-
pitalizados de SARS-CoV-2, mismos que están distribuidos en 35 
municipios. Además, hay 11 personas internadas; de ellas, una 
requiere de ventilación mecánica asistida.  SILVINO CUATE

Puebla, Pue. El presidente Eduardo Rivera 
Pérez, acompañado del secretario de Gober-
nación estatal, Javier Aquino Limón, realiza-
ron la inauguración del Parque del Migrante 
y el Parque de Analco, proyecto que tuvo 
una inversión de 22.8 millones de pesos.

Rivero Pérez comentó que estos son los 
más emblemáticos de Puebla, por ello tie-
nen un gran número de visitantes, y requie-
ren de un mantenimiento permanente.

Destacó que estas obras forman parte 
de los 61 parques y canchas que se han 
intervenido, en este periodo de la admi-
nistración municipal.

Recordó que el Parque y el Monumento 
al Migrante, fue hecho por Sergio Abarca 
del Instituto de Artes Visuales del Estado 
de Puebla, y es una manera de honrar el 
trabajo, esfuerzo y tenerlos cerca a los 
connacionales, a pesar de la distancia.

Explicó que esta escultura está compues-
ta por 2 formas: la estructura que represen-
ta los orígenes de cada persona que decide 
partir, y el Caminante, que nos recuerda el 
rastro que van dejando quienes buscan un 
lugar distinto en este mundo.

Indicó que en conjunto hace referencia 
a las raíces de cada uno de nosotros y la 
posibilidad de un horizonte distinto en la 
vida.  SILVINO CUATE

LIMPIAN BARRANCAS DE PUEBLA 
CAPITAL, RETIRARON MÁS DE 136 
TONELADAS DE RESIDUOS SÓLIDOS
Puebla, Pue. Tras un arduo 
trabajo, el Organismo Ope-
rador del Servicio de Limpia 
(OOSL) concluyó trabajos 
de intervención en barran-
cas del municipio, instrui-
dos por el alcalde Eduardo 
Rivera Pérez, retirando más 
de 136 toneladas de residuos 

la integridad de las familias poblanas y sus pertenencias en 
esta época de lluvias. Los trabajos se llevaron a cabo en 
once puntos: Barranquilla de San Jerónimo Caleras, barranca 
Axoxocátl, Vaso Regulador Revolución Mexicana, Canal de 
Defensa y camino a Tlatepango, barranca del Conde, Miguel 
Negrete, Esfuerzo Nacional, La Hacienda Sección 1 y 2, Puen-
te de Nezahualcóyotl, Atlaco y Barranca La Resurrección.

En estos puntos se llevaron a cabo acciones de retiro de 
residuos sólidos urbanos, desazolve, chapeo, desbroce, apli-
cación de herbicidas y descacharrización.

de manera directa, así como las juntas auxiliares de La Resu-
rrección, San Aparicio y San Jerónimo Caleras.

El OOSL reitera el llamado a la ciudadanía para mantener 
estos espacios libres de obstrucciones que pongan en riesgo 
la tranquilidad de las y los poblanos. A través del servicio de 
descacharrización se puede solicitar el retiro de muebles y 
electrodomésticos en desuso hasta el domicilio, de manera 
totalmente gratuita, marcando al 22 25 73 92 73 extensión 
101 para generar cita.  REDACCIÓN
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Gobierno de Puebla interviene para 
solucionar obra inconclusa en Tilapa

Atlixco, Pueblo Mágico, prepara espectacular fiesta patria

Tilapa, Pue. Debido a la incompetencia de 
las autoridades municipales de Tilapa, que 
encabeza la alcaldesa Xóchitl Ariza Razo, 
por solucionar el problema de la calle Inde-
pendencia, tuvo que intervenir el Gobierno 
del Estado para que pudieran bachear la 
vialidad antes mencionada, que se encon-
traba en pésimas condiciones.

Los habitantes denunciaron, a princi-
pios de agosto, que el Ayuntamiento ha-
bría realizado una obra de rehabilitación 
de drenaje sanitario en la calle Indepen-
dencia en la colonia Emiliano Zapato, la 
cual no culminaron y dejaron en malas 

condiciones, ya que había baches que 
después se convirtieron en zanjas, lo que 

Pese a la petición de los habitantes por 
-

ron respuesta por parte de la presidenta 
municipal, por lo que, durante una visita 
del gobernador del Estado, Salomón Cés-
pedes Peregrina, pidieron una audiencia 
con él para manifestarle el problema y fue 
cuando acordaron una reunión en Puebla 
capital.

El ciudadano José Miguel Negrete Ga-
leno, vecino de la colonia Emiliano Zapata 

y Centro dio a conocer que en la reunión 
estuvieron presentes el delegado de Go-
bernación del distrito XXII, Roberto Mo-
ranchel, la presidenta municipal Xóchitl 
Ariza, autoridades estatales y habitantes 
inconformes.

Como resultado de la reunión se acor-

con un programa de bacheo para solucio-
nar el problema inmediatamente, y en el 

-
nión para saber qué obra se va a realizar 
en esa vialidad.

Dio a conocer que existe un recurso 

pendiente por ejecutarse, ya sea para 
continuar con la rehabilitación del drenaje 
sanitario o para pavimentar la calle Inde-
pendencia.

Los habitantes agradecieron al Gobier-
no del Estado su intervención para aten-
der la petición de parte de los habitantes, 
quienes se han visto afectados en sus 

-
los. Y puntualizaron que es momento de 

gobernado por gente muy incompetente 
actualmente.  URIEL MENDOZA

Atlixco, Pue. Recordando las palabras 
que exclamó el cura Miguel Hidalgo 
y Costilla hace 213 años, invitando al 
pueblo a seguir su lucha por la Inde-
pendencia, la presidenta municipal de 
Atlixco, Ariadna Ayala, acompañada de 
la Asociación de Charros Regionales de 
Atlixco, prestadores de servicios y ciu-
dadanos presentó las actividades de 
las Fiestas del Mes de Septiembre, con 
la pega del Bando Patrio, en las cua-
les destacan la tradicional Cabalgata, 
el Grito de Dolores con presentaciones 
artísticas.

Las celebraciones inició con el en-
cendido de la iluminación del Centro 
Histórico, alusiva a las Fiestas Patrias, 
mientras que, como ya es costumbre, 

recorre las calles de Atlixco en un acto 
que invoca al trayecto que realizó el 
conspirador Ignacio Pérez en 1810 para 
llevar al cura Hidalgo el mensaje de La 
Corregidora.

El 15 de septiembre, fecha esperada 
por todas las y los mexicanos, la alcal-

-

cia desde el balcón central del Palacio 
Municipal en punto de las 23:00 horas 

-

a cargo de la Sonora Dinamita.
En tanto, el 16 de septiembre por la 

-

da ruta y por la noche, nuevamente se 

grupo musical, Diablos Locos.  REDACCIÓN
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Con huellas de violencia y 
atado ubican el cadáver de 
un hombre en El Verde

Asesinan a un 
hombre en calles 
de  Chiautzingo

Este lunes, un hombre fue asesina-
do de un disparo en la cabeza en el 
municipio de San Lorenzo Chiautzingo.

Aunque no se ha dado a conocer la 
identidad del occiso se presume que es 
vecino del municipio ya citado.

Lo anterior ocurrió a la altura de la 
zona conocida como La Frontera en los 
límites de la comodidad de San Agustín 
Atzompa y San Juan Tlale en el cruce 
de las calles 16 de septiembre y la se-
gunda de Hidalgo en Atzompa.

En el sitio, fue ubicado el cuerpo de 
un masculino que tenía un impacto de 
arma de fuego en la cabeza.

Por lo anterior, elementos de la po-
licía municipal de Chiautzingo, acor-
donaron el lugar, hasta el arribo de la 
Fiscalía General del Estado, que llevo a 
cabo las diligencias del levantamiento 
del cuerpo.

El occiso viajaba a bordo de una 
motocicleta color negro, cuando fue 
baleado, por lo que se presume que el 
crimen estaría ligado a un ataque di-
recto.  CAROLINA GALINDO

El cadáver de un hombre amarrado con 
una soga y con huellas de violencia fue 
localizo en el municipio de San Salvador 
El Verde.

De acuerdo a los reportes el cadáver 
corresponde a un hombre de entre 25 a 
30 años que vestía sudadera café, playera 
con estampados azules, pantalón de vestir 

color negro y tenis rojo.
Los hechos ocurriendo en la junta aux-

iliar de San Lucas El Grande en las inmedi-
aciones de la Ex Hacienda Ayotla.

Campesinos que se dirigian a sus tier-
ras de labor, fueron quienes, hicieron el 
hallazgo y dieron aviso a las autoridades.

Policías municipales y paramédicos del 

-
ron la presencia del cuerpo, mismo que ya 
era devorado por la fauna del lugar.

Los uniformados, acordonaron el sitio, 
hasta el arribo de la Fiscalía General del 
Estado, quien realizo el levantamiento del 
cadáver, que está en calidad de desconoci-
do.  CAROLINA GALINDO

Jaime intentó robar 
sucursal de Compartamos 
Banco en Puebla
Puebla, Pue. Fue detenido Jaime “N.”, 
de 49 años de edad, por su probable 
participación en los delitos de daño en 
propiedad ajena, tentativa de robo a la 

-
co, y por privación ilegal de la libertad.

Fue en la colonia América Sur cuan-
do dos veladores de una plaza comer-
cial ubicada a la altura de la 14 Oriente, 
pidieron su intervención para detener 
a un hombre que emprendía la huida 
luego de que, en complicidad con otro 
sujeto, ingresara a una entidad banca-
ria con la intención de robar.

Acto seguido, los uniformados im-
plementaron los protocolos correspon-
dientes de actuación policial logrando la 
detención del hombre en inmediaciones 
de la colonia Gregorio Ramos. Aunado 
a lo anterior, se aseguró diversa herra-
mienta, utilizada aparentemente para 
dañar la estructura del local y realizar 
una abertura. 

Los trabajadores del lugar fueron re-
tenidos contra su voluntad y posterior-
mente maniatados de manera violenta 
por el ahora detenido, por lo que el 
Departamento de Atención a Víctimas 
del Delito de la SSC les brindó asesoría 
psicológica de primera intervención.

Jaime “N.” fue puesto a disposición 
del Agente del Ministerio Público para la 
apertura de la Carpeta de Investigación 
pertinente.  REDACCIÓN

Caen dos asaltantes de la Ruta 52 fueron 
detenidos por la policía municipal de Puebla

Puebla, Pue. Fueron detenidos dos hom-
bres por su probable participación en el 
delito de robo a usuario del transporte 
público de la Ruta 52.

La oportuna intervención y reacción 
policial de Fuerzas Municipales adscritas 
a la Zona Centro Histórico permitió la de-

22 y 19 años de edad, respectivamente.
Conforme a la información recabada 

por la autoridad, se tomó conocimiento 
que ambos detenidos emprendieron la 
huida luego de abordar la Ruta 52 a la 
altura de la 24 Oriente y desapoderar a 
los pasajeros de sus pertenencias.

Los dos hombres fueron presentados 
ante el Agente del Ministerio Público para 

las indagatorias a que haya lugar.
La SSC de Puebla reiteró su compro-

miso de prevalecer la tranquilidad de pa-
sajeros y conductores del transporte pú-
blico, mediante la ejecución constante y 
estratégica de dispositivos encaminados a 
inhibir la comisión de delitos a bordo de 
las unidades.

 REDACCIÓN
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FLŌ NETWORKS ES UNA EMPRESA 
líder en servicios de conectividad 
de clase mundial con más de dos dé-
cadas de experiencia en 15 países de 
América. Es un protagonista de la era 
digital con nuevos estándares para 
la industria y destaca como un socio 
estratégico para la transformación 
digital de empresas.

-

a sus clientes. Con una red moderna 
y homogénea respaldada por la tec-
nología MPLS de dominio único, la 
empresa proporciona soluciones de 
conectividad elásticas, escalables, ági-
les y flexibles. De esta forma, puede 
satisfacer las necesidades cambiantes 
de las empresas en Latinoamérica y 
más allá.

Flō Networks tiene una sólida in-
fraestructura digital que le permite 
establecer conexiones entre México y 
Estados Unidos y expandirse a través 
de cruces fronterizos clave. Además, 
opera en ambos países y brinda pre-
sencia y cobertura integral a empresas 
con oficinas y centros de datos en Mé-
xico, Estados Unidos y Latinoamérica. 

Su red también cuenta con enla-
ces dedicados a los principales pro-
veedores de nube, lo que garantiza 
un acceso rápido, directo y confiable 
a este tipo de servicios.

La innovación es un pilar funda-
mental en Flō Networks. La empresa 
realizó tres adquisiciones estratégi-
cas en los últimos tres años en Mé-
xico para fortalecer su oferta con 
la infraestructura y experiencia de 
proveedores clave. Gracias a ello ha 

sumado a su oferta la infraestructura 
y experiencia de proveedores como 
Neutrona Networks, Maxcom Teleco-
municaciones y redIT.

ALIADO TECNOLÓGICO
ADEMÁS, FLŌ NETWORKS ESTÁ A LA 
vanguardia en innovación para la 
automatización industrial al colabo-
rar con Microsoft para ofrecer Priva-
te 5G, una iniciativa que impulsa so-
luciones avanzadas para introducir 
tecnología de próxima generación 
en México.

Para las empresas de todos los 
sectores, contar con un aliado en co-
nectividad es esencial para mantener 

su negocio principal. Esta filosofía de 
servicio se alinea con la cultura de las 
empresas y promueve la colaboración 
en la industria.

En un mundo donde la conectivi-
dad y la transformación digital son 
fundamentales, Flō Networks conti-
núa destacando como un líder en el 
campo de la conectividad empresa-
rial y por brindar soluciones avanza-
das y colaborativas para empresas en 
toda la región. 
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CON UNA RED DE 
FIBRA ÓPTICA 
MODERNA Y 
HOMOGÉNEA,
Networks proporciona 
soluciones de 
conectividad 
empresarial 

CONECTIVIDAD DE CLASE MUNDIAL  
         Y TRANSFORMACIÓN DIGITAL

 Parques
 Industriales
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El jefe de Gobierno de la Ciudad de 
México, Martí Batres Guadarrama, 
aseguró que Xóchitl Gálvez, vir-
tual candidata presidencial de la 

coalición PAN, PRI y PRD, no representa 
competencia para las elecciones en 2024, 
ya que las encuestas favorecen a Morena.

“Veo muy difícil que los conservadores 
pudieran remontar, además hay un balan-
ce histórico que es muy negativo de cómo 
explican todos los fracasos en materia de 
política económica”, dijo.

En conferencia de prensa, Batres Gua-
darrama declaró que el pueblo de México 
no quiere regresar a las crisis económicas 
o endeudamiento externo.

“Veo muy complicado que la gente diga 
queremos regresar a las crisis económi-
cas, queremos que regresen las devalua-
ciones, queremos que haya más endeu-
damiento externo. No creo que el pueblo 

El funcionario destacó que ahora no 
solo hay estabilidad económica, sino que 
también “disminuyó la pobreza, disminu-
yó la desigualdad, aumentó la cobertura 
de los programas sociales, aumentó el sa-
lario mínimo  y hay avances en todos los 
terrenos”.

“Por eso veo muy difícil que la opción 
conservadora pudiera tener éxito, no lo 
veo”, sostuvo.

Sólo 4 mil personas acudieron al acto 
de Xóchitl Gálvez en el Ángel, según Go-
bierno de CDMX

La primera concentración multitudi-
naria de la oposición de cara a las elec-
ciones presidenciales de 2024 tuvo como 
protagonista a la senadora Xóchitl Gálvez 
y, como mensaje principal, la promesa de 
abrir las puertas de Palacio Nacional.

El gobierno capitalino estimó que sólo 
4 mil personas acudieron al evento con-
vocado por el Frente Amplio por México 
(FAM) para la entrega de la constancia del 
bloque opositor a Xóchitl Gálvez para ser 
candidata a las elecciones presidenciales 
de 2024.

El Gobierno de CDMX contabilizó 4 mil 
asistentes al evento de Xóchitl Gálvez.

Sin embargo, los organizadores del 
evento aseguraron que asistieron más de 
40 mil personas.

En julio de este año, el jefe de Gobier-
no de la Ciudad de México criticó a Xóchitl 
Gálvez a quien acusó de defender intere-
ses oligárquicos y económicos del extran-
jero, más que la soberanía nacional.
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Veo muy difícil que la opción 
conservadora pudiera tener 
éxito, no lo veo”, aseguró el 
jefe de Gobierno de la Ciudad 
de México, Martí Batres, 
tras ser cuestionado sobre 

Xóchitl Gálvez.
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